

亀中だより

No. 12



海南市立亀川中学校
海南市且来990

TEL (073) 482-3529

HP <http://www.kame-chu.kainan.ed.jp/>

発行 令和5年3月24日



関わる全ての人が幸せになる

「いい学校」を目指して

教育目標

生きる力を育み、
未来を拓くために、

主体的に考え行動できる生徒を育成する。



亀中スクール
キャラクター「カメロン」

○卒業を前に感謝を込めて



2月27日(月)3年生が卒業を前に奉仕作業を行ってくれました。3年間お世話になった校舎やグラウンドに感謝の気持ちを込めて、壁や廊下を磨いたり、グラウンドの溝掃除や土入れ等をして一生懸命に作業をしてくださいました。作業をしてくれた西校舎やグラウンドがきれいになったのは勿論のことですが、学校のために一生懸命に作業してくれる3年生の姿は本当に輝いて見えました。その姿から「誰かのために力を尽くして何かに取り組む」ことの素晴らしさを改めて実感することができました。

奉仕作業をしてくれた3年生の感想を紹介します。

作業をしていると、3年間亀川中学校で友達と過ごした思い出が浮かんできました。間もなく卒業することへの不安と期待、友達と別れることへの寂しさがこみ上げてきました。自分たちが過ごしてきた校舎をきれいにし、後輩達に引き継げることができ本当に良かったと思います。3年間の感謝の気持ちを込めて精一杯作業することができました。

○旅立ちの日



3月7日(火)保護者の皆様の出席のもと、第76回亀川中学校卒業証書授与式を挙行了いたしました。新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、今年度も午後からの実施で、卒業生・保護者・職員・在校生代表1名の出席となりました。大変暖かく、春を感じさせる気候の中、卒業生61名が大きな夢を抱いて巣立って行きました。61名の夢が大きく膨らみ、花を咲かせてくれることを祈っています。

新たな門出に際し、卒業生に送った2つの言葉

『苦しい時が最大のチャンス』

これから皆さんは「予測困難な時代」とも言われる未知なる世界を進むこととなります。これまで経験したことのない課題や困難に直面したり、また様々な厳しい条件のもとで何かに挑戦したりしなければならぬことも、多々出てくることと思います。新型コロナウイルスの感染拡大等も、このような事柄の一つなのかもしれません。このような厳しい場面に出会えば、当然、心配や不安を感じることでしょう。しかし、そのことばかり考えても何の解決にもつながりません。「与えられた条件の中で、今自分ができる最大限のことは何かを考え、知恵を出して協力し合い、考動(考え動くこと)に移して前進すること」が大切です。

『選んだ道が最善の道』

人が生きていくことは選択の連続です。その一つ一つを皆さんは選んで進まなくてはなりません。自分で選んだ道信じて進んでほしいのです。たとえ不本意で選んだとしてもです。「あの時、別の道を選んでいれば」とか「あの時、こうしていれば」と過去ばかり見ていると、決して良い人生は望めません。常に前を見て進めば、その先には必ず希望が見えてきます。

○伝統を受け継いで ～立志式～



3月14日(火)第11回亀川中学校立志式が行われました。令和元年度から昨年度までは、コロナ禍により実施できず、学年集会での立志式となっていましたが、今年度は保護者の皆様と1年生、そして、亀川中学校区学校運営協議会委員・亀川地区民生委員の皆様にもご出席いただきました。

亀川中学校では、3年生が卒業した後、最上級生となる2年生が新しく「学校の顔」として活躍していく、この時期に「立志式」を行います。数えて15歳となる中学2年生に「独り立ちした大人として『志』を立て、自ら進むべき道を切り拓いてほしい」という願いのもと開催してきました。立志者が、今日の日を忘れず、夢に向かって努力し続け、人生を切り拓いていくことを期待しています。

3月7日に卒業式が行われ61名の3年生が巣立っていきました。様々な制限を受けて中学校の3年間を過ごした皆さんですが、何事も全力で楽しむ姿が印象的でした。これからもいたるところでそのエネルギーが発揮されることを期待しています。

「卒業生答辞」抜粋

入学してから3年間、いろんな人からのサポートや支えのおかげで今の私たちがいます。本当にありがとうございました。これから私たちはそれぞれの道を歩くことになります。新しい世界への扉を開けることへの期待と不安をもち、進んでいきます。義務教育の9年間を終えたとはいえ、まだまだ頼りない私たちです。これからも色々な人の支えの中で生きていくことに感謝の気持ちをもって前進し続けたいと思います。どうかこれからも見守っててください。

この三年間でお世話になった全ての方々に感謝するとともに、母校亀川中学校の益々の発展を心から祈念し、別れの言葉といえます。

学校評価保護者アンケート

実施期間：令和5年2月1日（水）～2月17日（金） 回答総数＝161名

皆様方にご協力いただきましたアンケートの集計結果をお知らせします。

アンケートでいただいた保護者の皆様のお声については、学校改善の視点として取り組んでいこうと考えます。今後も、ご意見がありましたらいつでもお声かけいただけますようお願いいたします。これからもご支援・ご協力のほどよろしくお願い致します。

5…とてもそう思う 4…そう思う 3…あまりそう思わない 2…まったくそう思わない 1…わからない

評価項目	5	4	3	2	1
1 子どもは、楽しく学校生活へ行っている。	26.1%	49.1%	17.4%	3.7%	3.7%
2 学校の生徒(生活)指導方針は理解できる。	8.1%	55.9%	32.3%	2.5%	1.2%
3 社会のモラルやルールを守る態度を育てようとしている。	16.8%	47.8%	28.0%	5.6%	1.9%
4 わかりやすい授業を工夫している。	8.7%	45.3%	39.1%	5.0%	1.9%
5 子どもをよく理解し、適切に対応している。	13.0%	46.0%	34.2%	5.0%	1.9%
6 朝の読書や7限学習など、学力向上に取り組んでいる。	18.0%	57.1%	21.7%	1.9%	1.2%
7 体育祭等の学校行事は、生徒が積極的に参加できるように工夫されている。	28.6%	55.3%	13.0%	2.5%	0.6%
8 地域・家庭との連携を行っている。	13.0%	54.7%	26.1%	5.0%	1.2%
9 学校の教育活動の内容について、ホームページ、学校便り、学年通信等によく知ることができる。	23.6%	54.0%	19.9%	2.5%	0.0%
10 進路指導の情報は適切である。	12.4%	29.8%	49.1%	6.2%	2.5%
11 家庭では、子どもの話をよく聞くように心がけている。	26.7%	58.4%	13.0%	1.2%	0.6%
12 家庭では、子どもに早寝・早起きをさせている。	10.6%	45.3%	23.0%	18.6%	2.5%
13 家庭では、毎日朝食を食べさせてから登校している。	73.3%	20.5%	3.7%	1.9%	0.6%
14 家庭では、インターネットやスマホ等の使用に関してのルールを決めている。	12.4%	50.9%	23.0%	11.2%	2.5%
15 子どもは、家庭学習をよくしている。	11.8%	31.7%	26.1%	23.6%	6.8%

お知らせ

○3月31日（金）離任式9：00～

転出される先生方とのお別れの会です。制服で登校してください。3年生は8：50に体育館に集合、1・2年生は8：25から教室でHRを行います。体温・健康観察表に記録して登校してください。

○4月10日（月）新任式・始業式・入学式

入学式は入学生とその保護者、学校職員のための縮小したかたちで14：00から行います。在校生は出席しませんので、午前のみで下校となります。

保護者の皆様、地域の皆様、1年間ありがとうございました。教職員一同懸命に実践に取り組んでまいりましたが、十分にご期待に添えなかったこともあったかと思えます。

しかし、皆様方の御協力・御支援のお陰で今年度も無事卒業生を送り出すことができました。心からお礼を申し上げますとともに、次年度もどうぞよろしくお願い致します。

4月の予定

10日（月）第1学期始業式・入学式

11日（火）対面式・新入生ガイダンス
身体測定

18日（火）全国学力・学習状況調査

19日（水）県・市学力調査
授業参観・育友会総会

22日（土）～23日（日）地方選手権大会

25日（火）耳鼻科検診（2年生）

26日（水）～5月1日（月）家庭訪問

27日（木）心電図（1年生）

29日（土）地方選手権大会

